

SITZUNG #04

Protokoll des Jugendrates der Stadt Buchholz in der Nordheide



Sitzungstag: Mittwoch, den 19.02.2020
Beginn: 17:20 Uhr
Ende: 20:26 Uhr
Sitzungsort: Rathaus (Raum 26), Rathausplatz 1, 21244 Buchholz

Teilnehmende

Jugendratsmitglieder:	Kai Bertrand Pascal Bertrand Mattis Kuk Carlotta Leitz Ben Meisborn	Jurek Meyer Paul Paulsen Marieke Postels Anmol Saggu Tim Süße
Stadtjugendpflege:	Simone Düring	Sarah Teichmann
Gäste:	Linus Petersen (DIE LINKE)	

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung / Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll
TOP 2: Allgemeine Berichte
TOP 3: Berichte aus den Arbeitsgruppen
TOP 4: Einwohner:innen-Fragestunde
TOP 5: Anfragen und Stellungnahmen gemäß § 3
TOP 6: Termine
TOP 7: Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung / Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll

Es werden alle Anwesenden begrüßt und die Beschlussfähigkeit festgestellt.

Die Mitglieder beschließen die vorgelegte Tagesordnung.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

TOP 2: Allgemeine Berichte

Bericht der Stadtjugendpflege

Simone ist weitere drei Wochen krankgeschrieben.

Bericht aus dem Ausschuss für Jugend, Soziales und Kultur

Tim wird voraussichtlich in der nächsten Sitzung des Rates am 24.03. ernannt.

Bericht aus dem Ausschuss für Schule und Sport

Kein Bericht.

Bericht zur Öffentlichkeitsarbeit

Mattis macht einen Beitrag zur Verleihung der Ehrenmedaille.



Bericht über die Umsetzung von Beschlüssen

Ben berichtet über die Anfrage zum Kino, die von der Verwaltung in DS 16-21/0680 beantwortet wurde (vgl. auch Cloud > Berichte).

Weitere Berichte

Pascal berichtet über die SteUm-Sitzung am 05.02. Den angesprochenen Klimabericht gibt es in der Cloud > Berichte.

Kai berichtet über die Vorstellung bei der FDP-Fraktion und den Wunsch von Frau Bracht-Bendt.

Jurek und Tim erklären sich bereit, als Vertreter des Jugendrates im SchuLA bzw. SoJuKu besonders auf die Interessen der Kinder in Buchholz zu achten. Wir erwägen, die Verwaltung einmal besonders darauf hinzuweisen, dass wir die Kinder vertreten und darum bitten, die entsprechenden Vorlagen zur Kenntnis zu bekommen.

TOP 3: Berichte aus den Arbeitsgruppen

Podiumsdiskussion

Kai erläutert den Themenvorschlag „Cannabis-Legalisierung“.

Jurek, Mattis, Pascal und Ben bringen Bedenken gegen das Thema vor. Linus und Marieke sprechen sich dafür aus, dieses Thema zu wählen. Ben schlägt vor, dass Thema auf die nächste Woche zu vertagen, um bis dahin mögliche Alternativthemen zu suchen.

Abstimmungsergebnis: 1 dafür / 6 dagegen / 0 Enthaltungen – somit abgelehnt

Wir stimmen über Cannabis-Legalisierung als Thema für die Podiumsdiskussion ab.

Abstimmungsergebnis: 2 dafür / 4 dagegen / 1 Enthaltung – somit abgelehnt

Ben schlägt erneut vor, dass Thema auf die nächste Woche zu vertagen, um bis dahin mögliche Alternativthemen zu suchen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen – somit vertagt

Jugendrat im Dialog

Ben wird dem Bürgermeister als Termin den 02.05. vorschlagen.

Benefizkonzert

Kai und Marieke berichten über das Gespräch mit Herrn Hennecke. Die Veranstaltung wird am 05.03.2021 stattfinden.

Podcast

Jurek spricht sich dafür aus, dass die AG vor allem außerhalb der Sitzungen arbeitet.

Wir haben ein Angebot zur Zusammenarbeit von Alexander Kühl (Buchholz Connect und Buchholz Marketing) bekommen. Pascal wird ihm antworten.

TOP 4: Einwohner:innen-Fragestunde

Linus stellt eine Veranstaltungsidee vor, die ein Musikevent bei der antifaschistischen Begegnungsstätte Heideruh vorsieht. Er fragt uns nach Unterstützung. Ben weist darauf hin, dass die möglichen



Termine nah an Open-Air-Kino und Podiumsdiskussion liegen. Wir stimmen ab, ob wir diese Veranstaltung grundsätzlich unterstützen wollen.

Abstimmungsergebnis: 5 dafür / 0 dagegen / 2 Enthaltungen – somit angenommen

19:25 Uhr | Mattis verlässt die Sitzung

TOP 5: Anfragen und Stellungnahmen gemäß § 3

Ben stellt eine Anfrage zum Thema Indoorspielplatz vor. Wir stimmen die Anfrage ab.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

TOP 6: Termine

Die Auftaktveranstaltung findet am 09.03. um 19:00 Uhr in der EMPÖRE statt. Am 21.03. wird in der Waldschule eine Klimawerkstatt geben. Mehr Informationen gibt es unter https://www.kreiszeitung-wochenblatt.de/buchholz/c-politik/klimaschutz-geht-nur-gemeinsam_a160673

Tim hat angeregt, dass wir ähnlich wie bei den Fraktionen einen Vorstellungstermin beim Bürgermeister machen. Dieser Vorschlag wird positiv aufgenommen. Ben schickt Herrn Röhse eine Mail.

Wir haben Herrn Weh versprochen, uns wegen eines Termines bei ihm zu melden. Marieke und Paul treffen sich mit ihm voraussichtlich am 04.03. um 16:00 Uhr. Paul schreibt ihm eine Mail.

Die nächste Sitzung ist am 26.02. um 19:00 Uhr. Die Arbeitsgruppen haben die Möglichkeit, davor zu tagen.

TOP 7: Verschiedenes

Barrierefreiheit + Projektideen

Paul präsentiert seine Projektideen (vgl. Cloud > Mitglieder Dateien > Dokumente oder Mailkonto > Postfach Jugendrat).

Instagram

Dieser Beratungsgegenstand wird aus verschiedenen Gründen auf die nächste Sitzung vertagt.

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht. Die Sitzung schließt um 20:26 Uhr.